

18.40

**Abgeordnete Dipl.-Kffr. (FH) Elisabeth Pfurtscheller (ÖVP):** Frau Präsidentin! Hohes Haus! Frau Kollegin Yildirim hat behauptet, ich hätte vorhin gesagt, es werde neuerdings eine Gewaltschutzhelpline eingerichtet und ich hätte da etwas verschlafen.

Ich berichtige tatsächlich: Das habe nicht ich gesagt, sondern das hat Frau Kollegin Wassermann von der FPÖ gesagt. Ich weiß, dass es bereits eine Helpline gibt, und habe nichts verschlafen, nein, bei solch einer Debatte bin ich außerordentlich wach. – Danke schön. *(Beifall bei der ÖVP.)*

18.40

**Präsidentin Doris Bures:** Nächster Redner: Herr Abgeordneter Werner Herbert. – Bitte.